

Antonio Guterres: Crisis en Siria es prioridad de trabajo



París, 14 oct (RHC) En declaraciones a la televisora francesa France 24, el próximo secretario general de las Naciones Unidas, el portugués Antonio Guterres, sostuvo este 14 de octubre que intentar poner fin a la crisis en Siria debe ser una prioridad de trabajo.

"Los problemas en esa nación del Medio Oriente es un peligro para la comunidad internacional" enfatizó el exprimer ministro luso, recién elegido para sustituir a Ban Ki-moon a partir de 2017, y mostró su esperanza de que finalmente se logre una solución pacífica.

Dijo Guterres que el secretario general de la ONU no puede detener una guerra, pero con determinación, paciencia y voluntad puede hacer los esfuerzos de persuasión para que los actores de la crisis trabajen juntos para terminarla.

Sostuvo que el mundo está en deuda con Siria, nación que durante décadas acogió a millones de refugiados de otros países del área.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108779-antonio-guterres-tesis-en-siria-es-prioridad-de-trabajo>



Radio Habana Cuba